



Superficie	270 m²
Référence	666V5798M
Prix	3 120 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

Au Nord et à 5 minutes du centre d'Aix en Provence, au calme d'un domaine sécurisé de 4 villas. Sur un terrain d'environ 1000m2 aménagé d'une piscine chauffée avec volet roulant de 2,5 x 12m. Cette villa neuve d'une surface totale d'approximativement 300m2 de plain-pied alliant la pierre massive, l'aluminium et le bois, propose, une entrée, une cuisine, une arrière cuisine, un patio intérieur, un grand salon, 2 suites, une grande suite parentale et un bureau. L'agencement, la circulation fluide, les volumes, la hauteur sous plafond et la luminosité apportée par ses grandes baies vitrées font ...

North and 5 minutes from the center of Aix en Provence, in the quiet of a secure domain of 4 villas. On a plot of approximately 1000m2 with a heated swimming pool with roller shutter of 2.5 x 12m. This new villa with a total surface area of approximately 300m2 on one level combining massive stone, aluminum and wood, offers an entrance, a kitchen, a utility room, an interior patio, a large living room, 2 suites, a large master suite and an office. The layout, the fluid circulation, the volumes, the ceiling height and the brightness provided by its large bay windows make this villa a rare and ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

